

Ciudad de México, a 18 de febrero de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

INAUGURAN CANCHA DE FUTBOL RÁPIDO EN LA ESCA SANTO TOMÁS

 El exfutbolista Luis Roberto Alves Zague fue el padrino del campo

C-125

Con la inauguración de una cancha de futbol rápido, la Escuela Superior de Comercio y Administración (ESCA), Unidad Santo Tomás, del Instituto Politécnico Nacional (IPN), brinda un espacio de recreación y fomenta el ejercicio entre estudiantes, profesores y personal administrativo.

Manelic Miranda de los Santos, director de la escuela resaltó la importancia de practicar un deporte que permitirá a hombres y mujeres un mejor desarrollo en un ambiente de sana convivencia y libre de violencia.

Precisó que con este espacio, la comunidad politécnica podrá expresar su entusiasmo y el trabajo en equipo que exige un deporte como el futbol, en el que para ganar se deben usar estrategias colaborativas, reforzar valores, capacidades y aptitudes que forman parte de la misión y visión del IPN.

En el evento, el ex futbolista Luis Roberto Alves *Zague* apadrinó la cancha y agradeció a las autoridades de esta casa de estudios la oportunidad de compartir esta experiencia con los estudiantes. Asimismo, se mostró emocionado por el entusiasta recibimiento de la comunidad politécnica.



Después de "14 años que dejé las canchas y el hecho de seguir recibiendo este tipo de manifestaciones de cariño, de respeto, de admiración, créanme es lo más importante, lo más valioso que pude recolectar a lo largo de casi 18 años como futbolista profesional".

Con un tiro a la portería, Zague estrenó el campo en el que se jugó el partido de las patadas. Además del astro del soccer, estuvieron presentes la subdirectora de Servicios Educativos e Integración Social, María Dolores Rojas Gutiérrez, y el decano Francisco Rivera Alvelais.

